



Ajuntament de Vila-real

El Ayuntamiento de Vila-real

a la UNED - Universidad Nacional de Educación a Distancia

con motivo de la conmemoración del 50.º aniversario de su creación,

agradece y reconoce, en nombre de toda la ciudad de Vila-real, el papel de la UNED y su contribución para hacer de Vila-real una ciudad educadora, dando la posibilidad de cursar estudios superiores a la ciudadanía de nuestro territorio desde el año 1980 y crear una gran comunidad universitaria a través de su Centro Asociado Cardenal Tarancón.

*José Benlloch Fernández
Alcalde de Vila-real*


Vila-real, febrero de 2022